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○ 出席委員

委 員 長 塙 勉

副 委 員 長 佐 藤 一 枝

委 員 渡 邉 聰 子

委 員 田 中 恭 子

委 員 田 所 アケミ

委 員 佐 甲 格

委 員 永 井 昇

委 員 越 村 康 英

生涯学習部部長 石 田 和 明

高洲公民館長 吉 田 敏 輝

中央公民館長 中 島 貴 義

堀江公民館長 大 塚 繁

富岡公民館長 指 田 裕 司

美浜公民館長 宇田川 妙 子

当代島公民館長 伊 藤 勝 則

日の出公民館長 髙 梨 晶 子

生涯学習課長 橋 野 浩

事 務 局 岡 本 等

小 泉 清 乃

○ 説明出席者等
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平成２７年度 第４回 公民館運営審議会会議録（議事要旨）

１ 開催日時 平成２７年１１月１３日（金）午後３時～５時

２ 開催場所 高洲公民館 ２階 第３・４会議室

３ 出席者

（委員）

塙委員長、佐藤副委員長、渡邉委員、田中委員、田所委員、佐甲委員、永井委員、

越村委員

（事務局）

生涯学習部部長、高洲公民館長、中央公民館長、堀江公民館長、富岡公民館長、

美浜公民館長、当代島公民館長、日の出公民館長、生涯学習課長、高洲公民館主査、

高洲公民館副主査

４ 傍聴者 なし

５ 議 題

Ⅰ 開会

１．委員長挨拶

２．教育委員会挨拶

Ⅱ 協議

１．報告事項

（１）公民館主催事業（９月～10月）参加状況報告

（２）公民館文化祭開催結果について

２．審議事項

（１）公民館利用者研修会計画について

（２）公民館主催事業（１月～３月）開催計画

（３）社会教育関係団体の公民館使用料について

３．その他

（１）第 67回千葉県公民館研究大会（香取市）への参加について

（２）次回会議の予定

６ 議事概要及び会議経過

Ⅰ 開会

１．委員長挨拶

２．教育委員会挨拶



3

Ⅱ 協議

１．報告事項

（１）公民館主催事業（９月～10月）参加状況報告

各館の状況について、各公民館長より報告を行った。

（委員）高洲公民館のクライミング関係の報告をいただきましたが、審議事項（２）

１月から３月までのクライミング事業が１回しかないがその他はないのでし

ょうか。

（事務局）クライミング初心者講習会等は通年事業として年10回開催しています。

（委員）中央公民館の「子育てママの文化祭！プリズムフェスタ2015」の報告で公

民館で実施するのとは違っていたと報告がありましたが、どのような違いが

あるのでしょうか。

（事務局）地域に役立つことで、公民館職員では発想ができないことを企画し、運

営したことです。

（委員）当代島公民館の「当代島で映画を観ようローマの休日」の報告中で、特定

の人だけでなく広く周知したとのことですが、周知方法を教えてください。

（事務局）公民館情報誌「ルネサンス」やちらし、窓口においての声掛けなど行い

ました。

（委員長）新たな人たちを事業に参加していただくために、特徴的なことを今後、

把握していただきたい。

（委員）公民館の主催事業がこんなに行っているとは思っていませんでした。事業

に対してのコストや検証はどのように行っていますか。

（委員長）年度末にまとめて報告をしています。

（委員）最近小学校でも同じような「放課後異年齢児交流促進事業」がありますが、

それと何か関係があるのですか。

（事務局）土曜日が休みになった時、公民館に学校から相談があり、学校連携とし

て各館で事業を企画し、受け皿になっています。

（２）公民館文化祭開催結果について

公民館文化祭開催結果について、各公民館長より説明を行った。

（委員）高洲公民館で文化祭に参加しましたが、準備会や前日準備に参加したサー

クルは、サークル同士で交流し、発表などにも集客がありました。前日準備

等に参加されていなかったサークルにはあまり集客がなかったのでサークル

同士で交流を図る場を作っていただくことはでないのでしょうか。

（事務局）今後、実施していきます。

２．審議事項

（１）公民館利用者研修会計画について

公民館利用者研修会について、富岡公民館長より説明を行い、承認をいただいた。
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（２）公民館主催事業（１月～３月）開催計画

１月から３月の公民館主催事業開催計画について、各公民館長が説明を行い、承

認をいただいた。

（委員）中央公民館の「タブレット入門～はじめてのタブレット」は、ライン等の

トラブルについて話しをするのでしょうか。

（事務局）初心者を対象に使い方や活用方法などの初歩的な話しをします。

（３）社会教育関係団体の公民館使用料について

社会教育関係団体の公民館使用料について、高洲公民館長より説明を行い、意見を

いただいた。

（委員）７月に答申をさせていただいた際に、社会教育関係団体に対する使用料の

ことについて触れていないが、答申の最後に「公民館体制を堅持し、さらな

る充実化に向けた取り組みが重ねられることを期待している。」と答申して

いるので使用料の徴収については反対です。

（委員）社会教育関係団体の認定を受けられる要件ですが、受けずに活動していま

す。認定している団体の方が「人が集まらなくてもタダだからね。」と耳に

しました。そのような使い方をしていると本当に活動したい団体が予約した

くても部屋が取れないことが多いので、使用料を徴収することは公平でよい

ので賛成です。

（委員）浦安市は、子育てには手厚いが年寄りには何もしてくれない。そのような

中で現在、積極的に公民館活動を行っているが使用料を徴収すると年金暮ら

しには活動がしにくくなるので反対です。

３．その他

（１）第67回千葉県公民館研究大会への参加について

第67回千葉県公民館研究大会について、事務局が説明を行った。

（２）次回定例会議の予定

事務局より次回の第５回公民館運営審議会は、１月８日(金)午後３時から、美浜

公民館で開催することを確認した。

以上で平成27年度第４回浦安市公民館運営審議会は閉会した。


